

Ville de Béthune



created by dji camera

LOISIRS

Le pumptrack a ouvert ses portes le 6 nov

Situé sur un terrain derrière le stade de la Rotonde, le pumptrack a ouvert officiellement ses portes le 6 novembre. Trois parcours pour tous les amateurs de BMX, trottinette, roller et skate.

Publié le 04 novembre 2019



Lors de la Fête de la glisse en 2018, la Ville avait sondé les jeunes sur leurs attentes et leurs besoins en matière d'équipements. Résultat de ce sondage : la majorité des personnes ayant répondu souhaitaient la création d'une aire de glisse pour permettre la pratique du skate, roller, BMX ou trottinette en toute liberté.

C'est chose faite désormais, avec un pumptrack construit à côté du stade de la Rotonde. Ce pumptrack est une aire de glisse permettant la pratique de la trottinette, du VTT, du BMX ou encore du roller sur une piste dédiée.

Amateur ou confirmé, chacun son spot

Peu importe que vous soyez débutant ou pro de la glisse, vous trouverez forcément votre place sur le pumptrack. Trois parcours ont été dessinés, adaptés au niveau de chacun : débutant, confirmé ou expert. Il vous suffira de suivre les codes couleurs pour affronter les pistes en fonction de votre niveau. Bien sûr, quel que soit votre niveau de glisse, le port du casque et des protections est obligatoire pour des raisons de sécurité évidentes. Il est ouvert au public gratuitement de 8h à 17h (horaire d'hiver).